

Fernando El Católico, 20 de Huelva, desde las 9,00 a las 13,00 horas.

Presentación de las Proposiciones: Podrán presentarse, de 9,00 a 13,00 horas, durante los veinte días hábiles siguientes a aquél en que se publique el presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, prorrogándose un día si el último día hábil fuese sábado. Las ofertas se presentarán en tres sobres cerrados y firmados conforme a los Pliegos de Condiciones que se incluyen en el expediente. La oferta económica se presentará conforme el modelo de proposición que figura al final de este anuncio.

Apertura de Plicas: Será pública, teniendo lugar a las 11,00 horas, del día siguiente hábil al de la terminación de la presentación de las ofertas. En caso de que el referido día fuese sábado, se prorrogará al día siguiente hábil.

Presentación de reclamaciones: Contra los pliegos podrán interponerse reclamaciones conforme a lo señalado en el art. 24.1 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

MODELO DE PROPOSICION

D. con domicilio en D.N.I. núm. actuando en nombre propio, o, en su caso, en representación de con domicilio en C.I.F. núm. declaro que no me encuentro incurso en caso alguno de incompatibilidad para celebrar este Contrato y que, enterado de la licitación convocada por la Excm. Diputación Provincial de Huelva para contratar la prestación del Servicio de Vigilancia de los Edificios Provinciales, acepto expresamente las condiciones generales y especiales que rigen dicha contratación, que declaro conocer en su integridad, ofreciendo los precios, I.V.A. incluido, que detallo a continuación:

Centros	Ptas./mes	Ptas./año
Palacio Prov. y edificio anexos		
Polideportivo «Las Américas» General		
Polideportivo «Las Américas» Piscinas		
H. Psiquiátrico y Drogodependencias		
Foro Iberoamericano		
Muelle de las Carabelas		
Totales		

Valor hora servicios extraordinarios: ptas.

Lugar, fecha y firma del proponente.

Huelva, 7 de junio de 1994.- El Secretario, El Presidente.

DIPUTACION PROVINCIAL DE CORDOBA

ANUNCIO de concurso público. (PP. 1529/94).

Resolución de la Excm. Diputación Provincial de Córdoba por la que se convoca concurso público para la adquisición de diverso material con destino al Servicio de Protección Civil, de acuerdo con los Pliegos de Condiciones Técnicas y Económico Administrativas, aprobados por la Corporación.

Objeto, tipos, garantías.

Objeto: 2 vehículos autobombas urbanas.
 Tipo máximo de licitación: 45.000.000 ptas.
 Garantía provisional: 420.000 ptas.

Objeto: 1 vehículo autobomba.
 Tipo máximo de licitación: 25.286.639 ptas.

Garantía provisional: 272.150 ptas. La adjudicación definitiva.

Objeto: 1 vehículo (autobomba o brazo).
 Tipo máximo de licitación: 40.000.000 ptas.
 Garantía provisional: 382.500 ptas.

Plazo de entrega.

Será para todos los suministros objeto de este concurso de 90 días contados a partir de la fecha de la notificación de la adjudicación definitiva.

MODELO DE PROPOSICION

Don..... vecino de, con domicilio en la calle núm. con D.N.I. núm. y núm. de patronal de la Seguridad Social en su propio nombre (o en representación de) y núm. de identificación fiscal (en su caso), enterado del anuncio publicado por la Excm. Diputación Provincial de Córdoba, en el Boletín Oficial del Estado del día, así como los Pliegos de Condiciones Económico Administrativas y demás documentos obrantes en el expediente para la adquisición de (indíquese el suministro que ofrece), con destino al Servicio de Protección Civil, mediante concurso, lo ofrece para venderlo por la cantidad de (en letra) (en número) ptas., en cuyo importe ha incluido el impuesto sobre el valor añadido (IVA incluido), y se compromete a cumplir cuantas condiciones se expresan en los Pliegos de Condiciones y demás disposiciones aplicables y acompañando los documentos exigidos, entre ellos, poder debidamente bastantado, que declaro se encuentra vigente por no haber sido revocado ni haberse expedido otro con posterioridad.
 (Fecha y firma del proponente)

Las garantías definitivas se establecerán por aplicación al importe de las adjudicaciones de los porcentajes que determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Publicidad del expediente.

Los proyectos y Pliegos de Condiciones estarán de manifiesto en el Negociado de Contratación y Ejecución de la Corporación (c/ Plaza de Colón, 15, Córdoba), y podrán ser examinados durante el plazo de presentación de proposiciones.

Presentación de proposiciones.

En el Registro General de Entrada de la Corporación, hasta las trece horas treinta minutos del día 27 de junio de 1994, en sobre cerrado, haciendo constar el nombre del licitador y la siguiente inscripción «Proposición para tomar parte, mediante Concurso, en la adquisición de con destino al Servicio de Protección Civil de la Excm. Diputación Prov. de Córdoba».

Apertura de plicas.

En el Salón de Sesiones de la Casa Palacio, sita en la Plaza de Colón número 15 de Córdoba, a las doce horas del día siguiente al de terminación de la presentación de proposiciones.

Documentación a presentar.

Los licitadores deberán aportar la documentación exigida en la cláusula décima de los Pliegos de Condiciones Económico-Administrativas.

Córdoba, 9 de mayo de 1994.- El Presidente.

AYUNTAMIENTO DE MEDINA SIDONIA

ANUNCIO. (PP. 1111/94).

Aprobado por la Comisión de Gobierno de este Ayuntamiento, en sesión del día 25 de marzo de 1994 el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas que han de regir la enajenación mediante subasta, de una finca urbana de propiedad municipal, se somete dicho Pliego a información pública por plazo de 8 días, contados desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, para que puedan presentarse reclamaciones.

Simultáneamente se anuncia subasta pública, si bien la licitación se aplazará, cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulen reclamaciones contra el Pliego de Condiciones.

La mencionada subasta tendrá las siguientes características:

Objeto: La venta mediante subasta del siguiente bien municipal de carácter patrimonial:

Piso que ocupa la planta alta de la casa señalada con el núm. 24 de la c/ Pablo Iglesias, de Medina Sidonia. Linda, según consta en la certificación registral, por la derecha entrando, con casa de D.ª María Marchante, izquierda con la de don Antonio Sánchez Orcero y por la espalda, con la c/ Cigarra.

Título: Donación al Ayuntamiento de don José María Benítez-Sidón y Butrón de Múgica, por escritura otorgada en Medina Sidonia ante el notario de Alcalá de los Gazules, don Antonio Escartín Ipiens, el día 31 de agosto de 1965.

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Medina Sidonia al Tomo 402, Libro 217 de Medina, Folio 181, Finca núm. 1986, Inscripción 32.ª

Tipo de licitación: 1.293.000 pesetas, mejorable al alza.

Fianza provisional: 25.860 pesetas.

Fianza definitiva: El 4 por 100 del importe del remate.

Presentación de proposiciones: Ante el Registro General de Entrada o ante la Secretaría del Ayuntamiento, en horas de oficina, durante el plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el B.O.J.A.

Apertura de plicas: En el Salón de sesiones de la Casa Consistorial, a las doce horas del primer día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Documentación requerida: Proposición económica en el modelo que se inserta al final del presente anuncio.

Fotocopia compulsada del D.N.I.

Declaración jurada de no hallarse incurso en las causas de incapacidad e incompatibilidad previstas en el artículo 23 del R.G.C.E., en cuanto sean de aplicación, atendido el objeto del contrato.

Resguardo acreditativo de haber depositado la fianza provisional.

Escritura de poder, si se actúa en representación de otra persona, legalizada en su caso, y bastantado por el Secretario del Ayuntamiento.

Escritura de constitución de la Sociedad mercantil, inscrita en el Registro Mercantil, cuando concurra una Sociedad de esta naturaleza.

Declaración expresa, bajo propia responsabilidad, de hallarse al corriente de obligaciones tributarias o de Seguridad Social, impuestas por las disposiciones vigentes, otorgada ante autoridad judicial, administrativa, Notario público u Organismo profesional cualificado.

Toda la documentación se presentará en sobre cerrado, firmado por el proponente y en cuyo anverso figurará

la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la venta mediante subasta de la vivienda ubicada en la planta alta de la c/ Pablo Iglesias núm. 24, convocada por el Excmo. Ayuntamiento de Medina Sidonia».

MODELO DE PROPOSICION

«D., mayor de edad, con domicilio en, D.N.I. núm., en nombre propio (o en representación de como acredita por), enterado de la convocatoria de subasta anunciada en el Boletín Oficial de núm. de fecha, toma parte en la misma, comprometiéndose a adquirir la vivienda de propiedad municipal ubicada en c/ Pablo Iglesias núm. 24, planta alta de Medina Sidonia en el precio de (letra y número), con arreglo al Pliego de Cláusulas Económico-Administrativas que acepta íntegramente.

Lugar, fecha y firma.»

Medina Sidonia, 28 de marzo de 1994.- El Secretario General; Francisco Javier López Fernández.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

RESOLUCION por la que se anuncia concurso público para la contratación del suministro que se cita. (PP. 1459/94).

Objeto: Expte. 48/94. Adquisición de material de ferretería.

Tipo de licitación: 11.408.996 ptas.

Duración del contrato: Hasta el 31 de diciembre de 1994.

Fianza provisional: 2% tipo de licitación.

Fianza definitiva: 4% tipo de licitación.

Exposición del expediente: En la Sección de Bienes c/ Pajaritos, 14, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Presentación de proposiciones, modelo y documentación exigida: El plazo será de veinte días hábiles a contar desde la publicación del anuncio de licitación en el BOE, en el Registro General c/ Pajaritos, 14 de 9,30 a 1,30 horas. El modelo de proposición así como la documentación requerida vienen determinados en el pliego de condiciones.

Apertura de plicas: En acto público a las 12 horas del decimoquinto día natural siguiente al en que finalice el plazo de presentación de proposiciones en la Sala Capitular del Ayuntamiento. Plaza Nueva.

Reclamaciones contra el Pliego: Contra el pliego de condiciones podrán interponerse reclamaciones durante los primeros ocho días del plazo señalado para la presentación de ofertas.

Sevilla, 18 de abril de 1994.- El Secretario General.

RESOLUCION por la que se anuncia concurso público para la contratación del suministro que se cita. (PP. 1667/94).

Objeto: Expte. 230/93. Adquisición de vestuario, con destino al Servicio Contra Incendios para 1994.

Tipo de licitación: 18.687.500 ptas.

Duración del contrato: 20 días.

Fianza provisional: 373.750 ptas.

Fianza definitiva: 747.500 ptas.

Exposición del expediente: En la Sección de Bienes c/ Pajaritos, 14, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Presentación de proposiciones, modelo y documenta-